

## El Gobierno cántabro tacha de «depredador» al PP por criticar su trasvase del Ebro

Camps enmienda a Costa y asegura que el Consell no rechaza el envío de agua a Santander pero exige igualdad

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



**F. J. B. / REDACCIÓN** El presidente del Gobierno de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, calificó ayer de «insolidarias y analfabetas» las declaraciones del secretario general del PP valenciano, Ricardo Costa, sobre el bitrasvase del Ebro en Cantabria y confió en que los po' cántabros «pongan en su sitio» a un «personaje» que habla con una «desfachatez asombrosa» y demuestra un talante «insolidario, egoísta y depredador» hacia los intereses de Cantabria. Revilla contestaba así a las declaraciones de Ricardo Costa, que el domingo criticó el trasvase Ebro-Cantabria, curiosamente una obra proyectada por el Gobierno de Aznar e incluida en el PHN. Ayer, el jefe del Consell, Francisco Camps, telefoneó en persona a Ignacio Diego, líder del PP en Cantabria para enmendar la plana a Costa y asegurar que el Consell no se opone al trasvase pero también para recordarle que la Comunidad Valenciana exige agua del Ebro y solidaridad.

«En mis más de treinta años en la vida política de Cantabria jamás he escuchado unas declaraciones más desafortunadas, insolidarias y analfabetas por parte de ningún dirigente político», recalcó ayer en rueda de prensa Revilla, quien se mostró «alucinado» de ver cómo se puede llegar a una «insolidaridad de este tamaño atacando este proyecto», inaugurado hace una semana, para atacar así al Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero.

El presidente cántabro aseguró que en el bitrasvase Ebro-Cantabria «no se toma ni un metro cúbico de agua que merme» las reservas del pantano y subrayó que se trata de una obra «absolutamente ecológica, justa, equilibrada y modélica que soluciona un problema gravísimo de Cantabria». Su intención es enviar una carta a Ricardo Costa para que «se entere en qué consiste la obra». También hará lo propio con el consejero de Medio Ambiente de la Comunidad Valenciana, José Ramón García Antón.

Para Revilla, lo sucedido es «indignante» y representa lo «más grave, injusto y analfabeto» que ha escuchado «jamás de ningún político. Es lo más desafortunado que he oído en mi vida y espero que se le corte de raíz», sentenció el presidente cántabro, que rechazó y condenó con toda su «energía» las declaraciones de este personaje «inculto» e «ignorante». «Este Ricardo Costa es un personaje que no quiero ver por aquí», apostilló.

Por su parte, el presidente de la Generalitat, Francisco Camps, telefoneó ayer al presidente del PP de Cantabria, Ignacio Diego, para aclararle que ni su Gobierno ni los populares valencianos se oponen al bitrasvase Ebro-Besaya, sino que sólo piden solidaridad e igualdad de trato para su comunidad. El presidente de los populares cántabros dijo que las declaraciones de Costa fueron «tergiversadas», porque, a su juicio, sólo pedía que no se niegue a Valencia el agua del Ebro; aunque también reconoció que sí tiene que hacerle un reproche a su compañero de partido: que atribuyera al Gobierno de Zapatero una obra impulsada por el PP durante el mandato de Aznar.



Francisco Camps, en una imagen del pasado 31 de agosto en Elda

### MULTIMEDIA

 Fotos de la noticia

Por otro lado, el portavoz adjunto del PSPV en las Cortes Valencianas, Ángel Luna, manifestó que pretender comparar el bitrasvase de aguas del Ebro a Cantabria «con el trasvase del Ebro» que los populares «están reclamando para la Comunidad Valenciana» resulta «una broma».

Desde el Instituto Universitario de Geografía, su director el catedrático Antonio Gil Olcina, partidario del trasvase del Ebro a la Comunidad Valenciana fue claro. «No entró en la valoración sobre la obra, pero trasvasar agua del Ebro a la España húmeda y negar cualquier tipo de envío a Alicante y Murcia es una incongruencia». Ayer, el caudal del Ebro en Tortosa era de 150 m<sup>3</sup> por segundo (12 hm<sup>3</sup> diarios).